
Bekanntmachung 
 
 
 
Außerordentliche Kündigung der Emittentin  
 
 
Aufgrund der endgültigen Einstellung der Notierung der Aktie der Rocket Internet SE (ISIN DE000A12UKK6) 
an der Frankfurter Wertpapierbörse per Handelsschluss am 30. Oktober 2020 macht die Emittentin UBS 
AG, handelnd durch ihre Niederlassung London, gemäß § 8 der Bedingungen der Wertpapiere von ihrem 
Recht zur außerordentlichen Kündigung und vorzeitigen Tilgung der unten aufgeführten Open End Turbo 
Optionsscheine und Faktor Zertifikate mit Wirkung zum 4. November 2020 („Kündigungstag“) Gebrauch. 
 
Die Zahlung des gemäß der Wertpapierbedingungen festgestellten Kündigungsbetrags erfolgt am  
11. November 2020. 
 
 

UBS Open End Turbo Call Optionsscheine 
DE000UE18JL5 
DE000UT3V798 
DE000UV3A5F3 
DE000UD6JUF5 
DE000UT7C9L1 
DE000UE13RZ9 

 
UBS Faktor (Long) Zertifikate 
DE000UF0AU97 

 
 
 
 
Frankfurt am Main, 4. November 2020 
 
 
UBS AG 
 
 
 
Announcement  
 
 
 
Extraordinary Termination by the Issuer  
 
Due to the permanent discontinuation of the quotation of the share of Rocket Internet SE (ISIN 
DE000A12UKK6) on the Frankfurt Stock Exchange as per close of trading on 30 October 2020, the Issuer, 
UBS AG, acting through its London Branch, is exercising, pursuant to section 8 of the Conditions of the 
Securities, its right to extraordinarily terminate and redeem the below mentioned Open End Turbo Warrants 
and Factor Certificates effective on 4 November 2020 (“Termination Date”). 
 
The Termination Amount determined pursuant to the Conditions of the Securities will be paid on  
11 November 2020. 
 

UBS Open End Turbo Call Warrants 
DE000UE18JL5 
DE000UT3V798 
DE000UV3A5F3 
DE000UD6JUF5 
DE000UT7C9L1 
DE000UE13RZ9 



 
UBS Factor (Long) Certificates 
DE000UF0AU97 

 
 
Frankfurt am Main, 4 November 2020 
 
UBS AG 


